

OSTERFERIEN 2016

In diesem Jahr ist der Ferienzeitraum ungewöhnlich. Die Osterferien fangen erst nach dem Osterfest an, so dass in der zweiten Ferienhälfte eine komplette Woche mit fünf Werktagen zu Buche schlägt. Deshalb ist eine größere Gruppe Grundschüler zu betreuen. Das Betreuerteam hat verschiedene vom Wetter abhängige Aktivitäten geplant, um den Ferientag in der Betreuung – für manche Kinder bis zu 10 Stunden – mit Spaß, Spiel, Wissenswertem und Neuem zu füllen.

Die Teams mit Andrea, Silke, Juliane und Ingeborg wandern mit den Kindern, lassen den Wald erkunden, besuchen Spielplätze, backen Kuchen, gipsen Schalen und lassen für freies Spielen innen und außen viel Raum. Aufgrund der guten Ausstattung an Spiel- und Fahrgeräten findet jedes Kind auf dem Schulhof etwas nach seinem Geschmack.



Das wird ein luftiges Baumhaus.



Ob wir das alte Stück ausgraben können?



Geschafft! Stolz präsentiert Marc die alte Wurzel, die in Teamarbeit befreit wurde.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule



In der Waldküche entsteht ein Blütentee.



Weitere Handwerker in Aktion.....



Im Wald dabei: Ingeborg und Juliane



Für meine Mama ein paar Frühjahrsblüher



Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIELE**
Ganztagsschule

Und an Regentagen gibt es drinnen neue Spiele und Beschäftigungen zu entdecken:



Was leistet wohl der Roboter von Flo?



Welches kreative Schmuckstück machen wir jetzt?



Konzentration ist hier besonders gefordert.



Wie funktioniert das Gipsen? Silke und Andrea geben die besten Tipps.



Danach werden die Schalen verziert.



Die Muffins sind im Ofen. Nun wird der Rest des Teigs verteilt.



Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Gehen, rasten, stärken: Silke und Andrea wandern mit den Kindern zur Schutzhütte Schäferburg und zum Waldkindergarten.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Der letzte Ferientag wird für eine lukrative
Tour genutzt:
Es geht bis zur Eisdiele nach Burgsolms!



Eine kurze Pause haben sich die Kids verdient.



Fröhliche Gesichter – den Kids geht's gut.



Ein Gipfelstürmer an diesem Vormittag.



Die Mädels genießen die Sonne.

Abwechslung, viel Bewegung, unterschiedliche Stationen. Den Kids macht es Spaß und die Eltern wissen, dass das Betreuer team ist ständig auf der Suche nach neuen Ausflugszielen.

Die nächsten Ferien kommen bestimmt....

09.04.2016/IOH